



# 新・生徒会誕生

## 3年生は卒業まであと1ヶ月！！

### 古蔵中学校 生徒会新聞

第5号  
古蔵中学校  
生徒会執行部

#### 引き継ぎ研修会

去る一月二十五日、火曜日に引き継ぎ研修会がありました。

引き継ぎ研修会では、まず前生徒会役員と新生徒会役員の自己紹介をしました。その後第五十九期の生徒会役員が一年間の活動を振り返り、良かった点・反省点を挙げ共有しました。そこで出た内容を基に、第六十期の活動をどのように繋げるかを考えました。分散登校のため自宅からオンラ



引き継ぎ研修会

令和四年一月二十五日(火)図書館で行われた生徒会引き継ぎ研修会の様子

## 大変だった分散登校

一月に沖縄県では、オミクロン株の感染が急拡大しました。そこで、一月十二日から分散登校が始まりました。二週間ですら終わる予定の分散登校が一月いっぱいまで延長されました。今年最後の期末テストも近く、このテストは成績に大きく反映されるので、特に三年生は、頑張ったのではないのでしょうか。ですが、二年生は自宅学習を休みと勘違いして、あまり勉強がはかどらなかつた方もいたようです。分散登校やテスト、委員会の引き継ぎなどいろんな事があつた、とても大変な年始となりました。再び分散登校にならないように気をつけましょう！

全生徒会役員で行った引き継ぎ研修会の様子 1月25日(火)



1・2月の中央委員 伊志嶺ジュン君が委員長を務めました。伊志嶺君は、次年度に向けた前向きな言葉をいただきました。各委員会話し合いを通して学びや気づきがあったり、発表を通して他の委員会と共有したりでき、とても良い機会になりました。研修会での学びを活かしてこれからも新しい第六十期生徒会役員で頑張っていきます。

#### 交流会

去る一月二十四日月曜日に、佐賀市立成章中学校の生徒会役員のみならず

## 1・2月の中央委員

2月2日(水)中央委員会の話し合いの様子



今回の中央委員会では分散登校ということもあり、偶数の生徒はオンラインでの参加という初めての試みを実行しました。その中で、自己紹介や卒業式・入学式のテーマについて話し合いも滞りなく進めることができました。コロナ禍ですが頑張っています！

#### 執行部

執行部からのお知らせです。一月に集めていただいた、卒業式・入学式のテーマの単語を今月の中央委員会で一つのテーマにしました。そして、『飛翔もなき神童たちへ』に決定しました。執行部の一年の目標となるテーマを決め、『関花 六〇周年に向けて』になりました。新しいメンバーで、このテーマに沿うようにしっかりと意欲的に活動していくようにがんばります。